



Hinweis für die Medien

Pandemie COVID-19

Rückkehr zum Regelfahrplan auf dem Netz der AGGLO

Anfang Januar wurde der Fahrplan der Buslinien 2 und 5 der Agglomeration Freiburg angepasst. Der Takt auf diesen beiden Linien wurde von üblicherweise 7,5 Minuten auf 10 Minuten verlängert, um die Auswirkungen der Gesundheitskrise und den dadurch bedingten Personalmangel abzufedern. Ab Montag, 7. Februar 2022, Betriebsbeginn, kehren die Busse der Linien 2 und 5 der Agglomeration Freiburg zum Regelfahrplan zurück und verkehren von Montag bis Freitag wieder im 7,5-Minuten-Takt.

Die Freiburgische Verkehrsbetriebe (TPF) freuen sich, eine stabilisierte Situation auf dem Netz vorzufinden und ihren Kunden wieder alle ihre Dienstleistungen anbieten zu können. Die TPF wenden weiterhin die vom Bundesamt für Gesundheit (BAG) erlassenen Massnahmen und die Empfehlungen der ÖV-Branche an. Sie setzen alles ein, einen sicheren, pünktlichen und qualitativ hochwertigen Transport zu gewährleisten sowie den Schutz der Gesundheit ihrer Mitarbeiter und Kunden zu versichern.

Die Reisenden werden gebeten, den aktualisierten Online-Fahrplan regelmässig und vor jeder Fahrt zu beachten. In den öffentlichen Verkehrsmitteln gilt die Maskentragpflicht.

Givisiez, 3. Februar 2022

Die Freiburgischen Verkehrsbetriebe Holding (TPF) AG ist eine aus vier Unternehmen bestehende Gruppe, die in den Bereichen Öffentlicher Verkehr, Bahninfrastruktur und Immobilien tätig ist. Die Gruppe beschäftigt über 1200 Mitarbeitende. Ihr Geschäftssitz befindet sich in Givisiez.